

KIRCHENVERWALTUNG:

Liebe Pfarrgemeinde,
am 24. November 2024
und am Vorabend den 23.
November finden in allen
kath. Pfarrgemeinden
Bayerns die Kirchenver-



waltungswahlen statt. Es sind wichtige Wahlen, weil unsere Kirchenverwaltungen für die finanziellen Grundlagen in unseren Gemeinden verantwortlich sind. Die Kirchenverwaltungen haben in unseren Gemeinden nicht nur beratende, sondern vor allem auch beschließende Funktion. Sie sind für alle verwaltungstechnischen Angelegenheiten, Gebäudeerhaltung, Personalangelegenheiten usw. zuständig.

Aus diesem Grund möchte ich als neuer Pfarrer, allen Kirchenpflegern mit ihren Kirchenverwaltungen danken, die in den letzten 6 Jahren Sorge für unsere Gemeinden getragen haben. Besonders erwähnen möchte ich auch die Arbeit unserer Friedhofverwaltungen in Gebenbach und Ursulapoppenricht und die Arbeit unserer Kindergartenverwaltungen in Hahnbach, Gebenbach und Ursulapoppenricht, die auch von der jeweiligen Kirchenverwaltung angeschossen sind. Viel Arbeit wurde in den vergangenen 6 Jahren geleistet. Allen, die in unserer Pfarreiengemeinschaft Hand anlegen, gilt mein aufrichtiger Dank.

So möchte ich Sie, liebe Gemeindemitglieder, bitten, die Arbeit unserer Kirchenverwaltungen auch weiterhin zu

unterstützen, so dass wir auch in Zukunft unseren christlichen Glauben und den damit verbundenen Auftrag leben und verwirklichen können. Nur durch eine gute Kirchenverwaltung in Hahnbach, Gebenbach, Ursulapoppenricht und Iber werden wir in den kommenden Jahren – auch gerade in finanziell schwierigen Zeiten – die nötigen finanziellen Grundlagen haben, um die anstehenden Projekte durchführen zu können.

Gehen Sie zur Wahl und machen Sie von Ihrem Stimmrecht Gebrauch. Zeigen Sie durch Ihr Wahlrecht Ihr Interesse an unseren Gemeinden. Nutzen Sie auch die Möglichkeit der Briefwahl, die sie im Pfarrbüro abholen können. Allen, die sich zur Kandidatur zur Verfügung gestellt haben, sage ich meinen aufrichtigen Dank. Bitte gehen Sie zur Wahl und stellen Sie unserem Seelsorgeteam und mir eine gute Kirchenverwaltung zur Seite, damit wir gemeinsam den Auftrag Jesu Christi in unserer Gemeinde und Welt erfüllen und die Gemeinde Jesu voranbringen können.

Wahlzeiten:

Ursulapoppenricht:

Samstag, 23.11.2024: 17:30 bis 20:00 Uhr Pfarrheim

**Sonntag, 24.11.2024: 9:00 bis 12:00 Uhr
Pfarrheim**

	<p>Ehbauer Christian Landwirtschaftsmeister 46 Jahre Mimbach 2, Hahnbach</p>
	<p>Fischer Ludwig Rentner 65 Jahre Steinigloh 21, Hirschau</p>
	<p>Greil Andrea Justizwachtmeisterin 45 Jahre Lohweg 30, Ursulapoppenricht</p>
	<p>Lingl Christian Einkäufer 52 Jahre Speckshof 21, Poppenricht</p>

Die Kandidaten für unsere Kirchenverwaltung in Ursulapoppenricht. Schenken Sie Ihnen Ihr Vertrauen und gehen Sie wählen.



Zeigen auch Sie durch Ihre Wahlbeteiligung am 24. November 2024, dass Sie der neuen Kirchenverwaltung den Rücken stärken.